



Se declara Creel listo para liderar Oposición

CLAUDIA SALAZAR

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se dijo listo para encabezar no sólo la candidatura del PAN a la presidencia, sino a todo el movimiento opositor que busca sacar a Morena de Palacio Nacional en 2024.

Ante la estructura municipal de Acción Nacional reunida en Puerto Vallarta, Jalisco, Creel Miranda pidió que le den la confianza para reconciliar, rescatar y reconstruir al País.

“Vengo a decirles a mis compañeras y a mis compa-

ñeros panistas, a mi familia panista, a la que me he integrado desde hace más de 20 años, que estoy listo, que quiero, que puedo y que debo encabezar el movimiento colectivo más grande, más poderoso que ha tenido México para cambiarle el rumbo, sacar a Morena y sacar a quienes han destruido al País.

“A eso vengo, a decirles que estoy decidido, determinado, con toda la voluntad, con todo mi corazón, que quiero aprovechar toda la experiencia que he tenido a lo largo de mi carrera política, que yo sé de esto, sé unir a los

diferentes, sé representar a la diversidad, sé dialogar, hacer acuerdos y, lo más importante, cumplir mi palabra”, expuso Creel.

El panista indicó que su carrera política ha sido buscar acuerdos y que ahora está decidido a buscar la candidatura, y señaló que considera que se encuentra en el momento indicado para llevar a cabo esta tarea y que nadie lo detendrá.

“Esa ha sido mi vida, eso es lo que le quiero aportar a mi País, hablar con la verdad, y no con otros datos; unir al país, y no dividirlo; recons-

truir las instituciones, y no destruirlas; y sobre todo recuperar, recuperar nuestra grandeza mexicana”, sostuvo.

“Hay que reconstruir nuestras instituciones. En primer lugar, las constitucionales, la división del Poder”, mencionó como prioridad.

Por último, Creel atizó sus críticas hacia el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y lo acusó de sacarle a los retos, esto luego de que el Mandatario polemizara sobre los ingresos y patrimonio del panista, aunque luego él no fue capaz de aclarar de qué ha vivido.



Tomada de @SantiagoCreelM

■ El panista Santiago Creel se reunió con militantes de Puerto Vallarta, a quienes les pidió confiar en él para encabezar el proyecto de la Oposición en 2024.